

RTL, 6 grosses têtes à mes 5 faits mûlons.

Gabine est au téléphone, une étudiante en médecine, bonjour Gabine.

Bon, une coquine sûrement.

Bonsoir les grosses têtes, c'est bonsoir les médecins.

Je ne connaissais pas ce prénom.

C'est une féminine Gabine.

Oui, quelqu'un a dit bêtement Gabine.

Ce n'est pas Gabine, c'est Gabine Neu.

Et je ne savais pas qu'on avait le prénom féminin de Gabine.

C'est bien ça Gabine ?

C'est bien ça, je crois qu'il y avait un prénom féminin de Gabine.

C'est pas avec un P.

Malheureusement, ils sont tombés par une question.

Et bien voilà, et au dernier moment ils ont dit bah on va rajouter à eux, ce sera Gabine.

Mais au moins, si vous avez un prénom original.

Et si elle est au téléphone, c'est Gabine téléphoner.

Eh ben les noms, qu'est-ce qu'elle est drôle à nos manœuvres ?

Gabine, vous êtes à Holiness-Obois-Sensen.

Oh c'est joli là-bas.

Ah bah écoutez, vous avez envie aussi de voyager, tout comme nous.

À nous on a cette chance d'être à Sarafel aujourd'hui.

Deux places, on n'est pas d'à Sarafel.

Vous pourrez choisir...

On a la chance d'être à Sarafel.

Une semaine inclusive.

Vous pourrez choisir une semaine dans un club Belhambra.

Il y a sûrement un club Belhambra, pas très loin d'ici d'ailleurs.

Mais il est enfermé.

Il y a 50 clubs de vacances Belhambra un peu partout chez nous en France.

Vous pourrez aller avec 3 personnes de votre choix.

C'est pour 4.

4 personnes pour une semaine en demi-pension à la campagne, à la montagne ou à la mer.

Vous choisirez vous-même, Gabine.

Mais pour ça, vous savez ce qu'il vous reste à faire à votre avis.

Alors, est-ce que vous pouvez rappeler le jeu pour nos auditeurs, Gabine ?

Alors, le jeu c'est...

Il y a 6 grosses têtes qui me donnent des fake news.

Et l'une d'entre elles est une vraie news.

Sauf qu'aujourd'hui, évidemment, les informations vont concerner la ville de Sarafel.

Alors, je demande au public de ne pas trop réagir.

Même si ça aidera un peu Gabine et c'est pas si mal que ça, après tout, on est là pour la faire gagner.

Mais il y a une seule...

Ah non, non, on a un super public aujourd'hui.

Mais oui !

Voilà !

Voilà !

Ils sont très, très chauds.

Après, avec l'espérance de vie, il ne faut pas compter sur le bouchard.

Non, ils sont super enfants.

Super, avec leur perfusion.

J'ai posé la question tout à l'heure, ils sont tous encore dans la vie active.

Bien sûr.

On va bien sûr arrêter de dire n'importe quoi.

Et s'ils sont là, c'est qu'ils ont du goût.

Parce qu'ils savaient que je viendrais ce soir.

Et puis c'est gratuit ?

C'est vrai.

Avec les petites retraites.

Bon, Gabine, six infos qui concernent Sarafel.

Une seule de vraies, on commence par qui on va commencer ?

Par Stevie, tiens.

Allez, la ville de Saint-Raphaël est jumelée avec la ville de Saint-Zano, qui s'appelle Saint-Zano, parce que c'est là que sont les Jos-Olympiques.

Ça, c'est la première affirmation.

Oh !

Fait que tu nous disais ben, ça, non ?

Titoff !

Oui, c'est à Saint-Raphaël qu'a été inventé l'arbitrage vidéo dans le football.

Et c'est en référence au département de la commune qu'on a appelé ça la VAR.

Jérémy Ferrari.

Suite à la campagne de lutte contre la pédophilie menée par le gouvernement, tous les restaurants de Saint-Raphaël ont retiré de leurs cartes les petits farcis.

Si ça pouvait être vrai.

On va passer à Roselyne Bachelot sans transition, comme on dit.

Sans transition, oui.

En parlant de farcis.

Alors Jean-Christophe Napoléon Bonaparte, né en 1986 à Saint-Raphaël, est le prétendant au trône apérial de France.

Comme il n'accédera jamais au trône, toutes les toilettes publiques de la ville portent une plaque à son nom afin de compenser.

Sébastien Tohaine.

À Saint-Raphaël, dans le VAR, on a toujours aimé les grosses têtes.

La preuve, lors des élections régionales de 2004,

c'est Françoise grosses têtes qui est arrivée en tête dans la ville.

Et en termine, par Isabelle Mergo.

Si Saint-Raphaël a son musée Louis de Funès,

David Racelyne, maire rassemblement national de Freixus,

a ouvert un musée Jean-Roukass dans sa vie.  
Alors à votre avis, Gabine, qui a dit la vérité ?  
Alors, j'aimerais bien d'écouter cette TV de Sébastien.  
TV, c'était Saint-Raphaël jumelé avec Saint-Zanot,  
et la ville de Saint-Zanot s'appelle Saint-Zanot  
parce que c'est la ville où est née les Jeux de la Pic.  
Voilà pour Sébastien.  
Et pour Sébastien, les Ys, Sébastien.  
À Saint-Raphaël, on a toujours aimé les grosses têtes.  
La preuve, lors des élections régionales de 2004,  
c'est Françoise grosses têtes qui est arrivée en tête dans la ville.  
Alors, à votre avis, Gabine.  
C'est plutôt stevie, non ?  
Ouais, d'habitude, ça me paraît évident, mais...  
Oh bah non !  
Saint-Zanot !  
Saint-Zanot !  
T'as amené même si elles sont connes en médecine, maintenant.  
Je n'ai pas de merde, hein, c'te nom.  
Je n'ai pas de mots.  
T'as amené un caragiste ou une assureuse ?  
Je veux bien savoir, mais une médecin, merde.  
Vous êtes en quelle année de médecine, Gabine ?  
Je suis en Troie-Camernet.  
Je suis en Troie-Camernet, le truc qui monte à la tête.  
Elle débute, elle débute.  
Vous allez choisir quoi comme spécialité ?  
À l'apéro.  
Ah, je ne sais pas encore.  
Faites dentiste, un truc comme ça, hein.  
Ah, c'est plus possible.  
Ça y est.  
Bon alors, Gabine.  
Bon, du coup, je vais passer à votre procédé par l'ignation.  
Oui, c'est mieux.  
C'est comme chez l'imine.  
C'est bien.  
La vart, évidemment, la vart n'est pas née dans le vart.  
Ok.  
La dernière ligne que j'adore, chez l'imine aussi.  
Ah, un coquille, hein.  
J'ai pas eu le droit, mon petit offre, que j'adore, hein.  
La grosse ligne que j'aime beaucoup également.  
Désolé, je vous ai ligné.

Vous allez revenir aux deux que vous aviez dit au départ, hein.

C'est exactement.

Voilà.

Bah du coup, on va aller sur...

Sinon, elle écoute le podcast demain, elle nous ramène.

Mais là, mais posez une question sur Vigy Rupture.

Gabine, Gabine.

Quelle est l'info, la vraie info, selon vous ?

Alors, il se veut qu'il y ait une Mme Grosse Tête qui était...

Et ben voilà !

Allez, on vient d'arriver.

Oh là là !

J'ai été au Parlement Européen avec François Grosse Tête.

Mais oui, vous connaissez, maman.

Qu'est-ce qu'elle est lente ?

Elle sera anesthésiste, hein.

Ah mais c'est sûr, faut faire ça, hein.

C'est bien fait, elle, mais c'est juste.

Non, c'est Gabine, c'est un plaisir.

Bon voyage.

Et si tu meurs bien, ça rafelle, hein.

Mais c'est pas, hein.

Belles en bras, vous affre une semaine avec RTL.

Vous choisirez votre destination.

Belles en bras, toi et Fr.

Bravo, Gabine.